



# Mi Universidad

*Nombre del Alumno; Velasco Domínguez limberg David*

*Nombre del tema; trabajos de unidad*

*Parcial; 2do*

*Nombre de la Materia; submodulo I I*

*Nombre del profesor; Felipe Antonio morales Hernández*

*Nombre de la Licenciatura; bachillerato*

*Cuatrimestre; 6to*

Para la enfermería es tan importante porque la salud pública necesita de atención de salud, que abarca la promoción de ésta, la prevención de las enfermedades y el cuidado de enfermos físicos, mentales e impedidos de todas las edades, en todos los sitios en los que brinda atención de salud y en otros servicios.

Si se quiere que los programas estén bien sustentados y se adapten a las necesidades reales, es esencial ir más allá de un enunciado general acerca de la importancia de la salud de la población y elaborar listas más concretas relativas a las funciones o los servicios. El término “funciones esenciales de salud pública” fue introducido en el vocabulario especializado gracias al proyecto que resultó en un informe sobre el futuro de la salud pública elaborado por el Instituto de Medicina de los Estados Unidos. Las funciones básicas de la salud pública se definieron como evaluación, formulación de políticas y aseguramiento. Los términos han pasado a ser de uso común en las escuelas y muchos otros organismos de salud pública, pero han resultado ser conceptos a tan alto nivel de abstracción que requieren mayor definición. La Organización Mundial de la Salud utilizó la técnica de investigación Delfos<sup>7</sup> para identificar las funciones esenciales, es decir, las que previenen las epidemias y la propagación de las enfermedades, las que protegen a la población contra los riesgos ambientales, las que previenen las lesiones y las que promueven el comportamiento favorable a la salud y dan respuesta a los desastres.

La OMS considera que la enfermera especialista en Enfermería Familiar y Comunitaria «ha de contar con conocimientos profundos sobre la complejidad, tanto de las personas, familias y grupos como de las interacciones que se producen entre ellos. Así mismo, ha de conocer la comunidad en la que ofrece servicios, los recursos disponibles, las diferentes maneras de interactuar entre sus miembros, etc.». La denominación de «Enfermería Comunitaria» comienza a ser utilizada en 1974 por la OMS al convocar el primer seminario llamado Community Nursing, que fue llevado a cabo para esbozar un enfoque comunitario de los cuidados de enfermería. Por tanto, no es casualidad la evolución conceptual y de denominación de enfermería de salud pública a enfermería de atención comunitaria.

La enfermería comunitaria tiene muchas funciones, entre ellas, presta servicios de enfermería en un ambulatorio o servicio de salud dependiente de la Institución, desarrollando y ejecutando actividades asistenciales de investigación, docencia y promoción de la salud, a fin de garantizar un óptimo servicio médico asistencial y de educación para la salud. Fortalecer la prevención y control de enfermedades; el diagnóstico y evaluación de pacientes; el cuidado y seguimientos a casos de enfermedades ya encontrados; brindar atención primaria a las persona; realizar jornadas de censos y visitas a familias; realizar labores o trabajos sociales y, sobre todo, asegurar tratos igualitarios ante las diferentes personas que integran la comunidad.